
 

令和4年度豊中市PTA連合協議会・第５回役員会 

連Pスローガン「繋がろう 笑顔溢れる子どもたちのために」 

 

11月15日（火）19時～教育センター 

 

次第 

（進行：中村書記） 

１．会長あいさつ                            仙崎会長                       

 

※法教育について                        大阪府行政書士会 

 

２．各ブロックより報告 

  小学校北部ブロック                      長島ブロック長 

  小学校東部ブロック                      新井ブロック長 

  小学校中部ブロック                     山本副ブロック長 

  小学校南部ブロック                      中尾ブロック長 

  中学校北部ブロック                      中村ブロック長 

  中学校南部ブロック                      三間ブロック長 

  副会長会                             保坂委員長 

 

３．教育委員会より報告、質疑応答 

 

４．議題案件 

   ・新ブロックに伴う次年度引継ぎ（輪番表、今後のスケジュール） 

・大阪府PTA協議会の単P表彰の推薦 

   ・2/4（土）PTA大会（地域共生センター大会議室or文化芸術センター小ホール） 

   ・ブロックのスポーツ大会 

 

５．その他 

   ・役員から質疑応答 

   ・事務局から連絡 

   ・次回開催日程の確認      月  日（  ）19時～教育センター 

 

６．閉会あいさつ                            会長代行 

 



 

豊中市 PTA 連合協議会・第５回役員会 議事概要 

 

開催日時：11月 15日（火）19 時～20時半 

開催場所：教育センター教科教育室、オンラインとのハイブリッド形式 

出  席 者：〈豊中市ＰＴＡ連合協議会〉（以下、「連Ｐ」という） 

仙﨑会長（豊島）、三間会長代行（庄内さくら学園中）、 

中村書記（9中）、中尾広報委員長（島田）、 

山本広報副委員長（緑地）、保坂副会長会委員長（17中）、 

林生活安全委員長、薗部副会長（刀根山）、長島副会長（少路）、 

伊関顧問（桜塚）、田篭桜井谷東小PTA会長、山本11中PTA会長 

「ズーム参加」 

新井生活安全副委員長（南丘）、瀬尾副会長（東丘）、 

後藤顧問（13中） 

〈豊中市教育委員会〉 

小野事務局長、藤原理事、大澤社会教育課長、島津副主幹、 

佐々本主査、田井主査 

 

〇次第 

１．会長あいさつ 

仙﨑会長から、学校行事やPTAイベントが多い時期になってきているが、コロナ対

策を徹底して行っていきたい旨、挨拶があった。 

 

※法教育について 

大阪府行政書士会の野口さん池口さんから、法教育について以下の通り、説明が

あった。 

⓵行政書士は、国や役所に提出するための書類を作る職業で、内容は許認可申請を

はじめ予防法務を主として約1万種類ある。 

⓶18歳成年の法改正に伴って、高校をはじめ小中学校（児童生徒やPTAを対象）

で具体的な事例を使ってセミナー（45～60分、ズーム可）を行っている。 

⓷小中学校（児童生徒やPTAを対象）ではSNSトラブル（ネット書き込み・ゲーム

課金等）について、学習セミナーを行っている。 

⓸法律から憲法（表現の自由・基本的人権等）の話まで幅広い要望にお応えするの

で、下記まで問合せいただきたい。 

大阪府行政書士会 TEL06-6943-7501 FAX06-6941-5497 

 

２．各ブロックより報告 

  長島副会長（小学校北部）から、11月20日（日）午前に仲島正教さんの講演会と

分科会の内容でブロック研究大会を開催する旨、報告があった。 

  新井生活安全副委員長（小学校東部）から、「各校のPTA会則の情報共有」、



 

「単Pの役員選出が大変なので、研究大会は中止」、「転校前の学校でPTA役員をし

ていた際の転校先での役員免除」について話し合った旨、報告があった。 

  山本広報副委員長（小学校中部）から、「祖父母の単P役員」、「研究大会の計

画」、「通学路での危険個所」「コドモンでURL掲載をする場合はハイパーリンク

としての掲載を学校に依頼する」について話し合った旨、報告があった。 

  中村書記から（中学校北部）から、10月18日（火）19時～21時に、自信とやる

気を引き出す子育てをテーマに研究大会を行った旨、報告があった。 

  三間会長代行（中学校南部）から、「生理用品の保健室所在の情報共有」、「ク

ラブ員のみへのコドモン連絡が可能な便利ツール」について話し合った旨、報告が

あった。 

  保坂副会長会委員長から、10～11月に実施した副会長会アンケートへのご協力の

お礼があり、今後集計表を作成して情報共有したい旨、報告があった。 

 

３．教育委員会より報告、質疑応答 

  藤原理事から、改めて学校教育にご理解ご協力いただいていること、PTA活動に

ご尽力いただいていることへの御礼があり、以下の事項について報告があった。 

 ⓵２学期も残すところあと１ヶ月と少しとなったが、感染症対策を講じながら学校

行事も実施ができている。子どもたちが残りの期間も充実して過ごせるよう、教

育委員会としても学校支援に努めたい。 

⓶全児童生徒に配布されているタブレット端末は、インターネット環境に左右され

ない、携帯電話回線のLTEモデルを採用している。今年度は、専門的な知識を持つ

ICT支援員を全校に配置し、日々の学習における更なる活用を図っている。教育委

員会では情報発信として、「とよなか一人一台タブレット端末活用」のホームペ

ージを新規開設しており、ご覧いただきたい。 

 

 小野事務局長から、庄内の旧少年文化館の建物に、11月1日に郷土資料館が完成し 

たので、来館して豊中の歴史の勉強にお役立ていただきたい旨、報告があった。 

 

  三間会長代行から、マスクの着用について質問があった。 

  藤原理事から、国・府の指針にもとづいて、適切なマスクの着脱を促している。 

なお、様々な事情により、マスクの着用が難しい場合は、各校において個々に適切 

な配慮と対応を行っている。 

 

  三間会長代行から、PTA行事の際の飲食の取扱いについて、マニュアル作成等の

質問があった。 

  小野事務局長から、学校を活用した行事の内容については、学校長判断ではある

が、児童生徒のワクチン接種率は大人と比べて低い現状がある。 

 教育委員会として、マニュアル等の作成は難しいと思うが、関係部局にも相談し

検討の上、返事をさせて頂きたい旨、発言があった。 



 

 

  薗部副会長から、多くの学校の青少年健全育成会・地域教育協議会の会員をPTA

経験者が担っているが、PTAの負担軽減や人材不足に苦慮している中、整理等をい

ただきたい旨、発言があった。 

  小野事務局長から、教育委員会内で頂いた内容について整理したい。関係課で情

報を共有し、お答えしたいので、少し時間を頂きたい旨、発言があった。 

 

４．議題案件 

 ・新ブロックに伴う次年度引継ぎ（輪番表、今後のスケジュール） 

   事務局から、現在の輪番表を参考にして、ブロック新案に応じた輪番表（全て

の学校を横一列に並べた羅列版）を作成したので、役員会またはブロック会議等

での意見聴取について議論いただきたい旨、発言があった。 

仙﨑会長から、記載の正副ブロック長は決定ではなく引継ぎ役であり、立候補や

推薦等の話し合いを中心に正副ブロック長を決めていきたい旨、発言があった。 

   中村書記から、以下の通り提案があった。 

⓵12月～2月の役員会の開始前18時～引継ぎ会チームを作り単Pからメンバーを

募って、引継ぎ資料を作成していきたい。 

⓶3月に新年度の全小中学校PTA会長を集めて、合同引継ぎ会（1部は全体で説 

明、2部はブロックごとで打合せ等）を行いたい。 

⓷各ブロック内の年間の予定表や会議録等を提出してもらい、情報共有する。 

 

 ・大阪府PTA協議会の単P表彰の推薦 

   事務局から、1月21日（土）開催「大阪府PTA研究大会」での単P表彰の推薦に

ついて説明があり、以下の5校から推薦書の提出があり、全て承認された。 

   山本広報副委員長から、緑地小PTAについて、コロナで過去2年は大きな活動を

開催できなかったが、今年度からは夏祭り、キャンドルナイト等のイベントを計

画・開催しており、今回の立候補を今後の活動のモチベーションアップにつなげ

たい旨、報告があった。 

   長島副会長から、少路小PTAについて、役員6名が運営を担っており、「会議や

連絡のSNS化」、「子どもたちに様々な体験活動を経験させる行事の計画・開

催」、「学習補助」ほか色々な活動を行っている旨、報告があった。 

   田篭桜井谷東小PTA会長から、アットホームな雰囲気の中、得手不得手を補い

合う共助のイベントとして「桜井谷東七不思議ウオーク」をはじめ会議等のデジ

タル化・遊具の塗装・池の整備等、様々な活動を行っている旨、報告があった。 

   山本11中PTA会長から、人と人を繋げる活動をテーマに、「イレブンフェス

タ」、「7委員会での多種多様な活動」、「子育て座談会」等、様々な活動を行っ

ている旨、報告があった。 

   三間会長代行から、庄内さくら学園中PTAについて、義務教育学校の開校に伴

う新PTA設立への準備作業をはじめ、生徒会との意見交換及び協力体制・仮装し



 

ての朝のあいさつ運動等、様々な活動を行っている旨、報告があった。 

 

 ・2/4（土）PTA大会（地域共生センター大会議室or文化芸術センター小ホール） 

   仙﨑会長から、PTAの事例発表や交流を中心とした、PTA大会を2/4（土）13時

～15時に文化芸術センター小ホールでWEB開催（委託先：(株)カクタス）したい

旨、提案があり承認された。 

   三間会長代行から、オープニングでの音楽やスポーツ等の演目を計画したい旨、

発言があった。 

 

 ・ブロックのスポーツ大会 

   事務局から、ブロックのスポーツ大会で市の体育館を使用したい場合、社会教

育課が事務局をしている団体という事で、一般申込より優先して予約できる。毎

年8月にお知らせして9月末締切で翌年度分の優先予約できる。令和5年度（2023

年度）分の優先予約は終了しているが、新ブロックの新メンバーでの引継ぎ等を

考えて改めて周知したい旨、発言があった。 

 

５．その他 

 ・次回開催日程 

 事務局から、次回役員会の開催について提案があり、12月6日（火）19時～教 

育センター研修室で「第6回役員会」を開催（事務局のみ）することとなった。 

 （開始前18時～有志による引継ぎ会チーム） 

 

６．閉会あいさつ 

  三間会長代行から、PTA大会に向けて、充実した会議にしていきたい旨、挨拶が

あった。 


